Medienmitteilung der Schulpflege Volketswil Für die Medien Keine Sperrfrist



Volketswil, 18. Dezember 2015

Senioren backen mit Schulkindern Weihnachtsguetzli

Im «Schülerclub» im alten Arbeitsschulhaus haben Kindergärtler und Primarschüler feine Weihnachtsguetzli gebacken. Unterstützt wurden sie dabei von Mitgliedern der Senioren Interessensgemeinschaft Volketswil (Senig).

Der Teig steht bereit, nun muss er nur noch ausgewallt werden. Gespannt schauen die Schulkinder Kurt Wunderlin beim Hantieren mit dem Wallholz zu. Der Senior erklärt den Hortkindern, warum der Teig möglichst überall gleich dick sein sollte. Einige der Kinder, die an diesem Mittwochnachmittag im «Schülerclub» – der schulergänzenden Betreuung – sind, haben bereits selber Weihnachtsguetzli gemacht, für andere ist das vorweihnachtliche Backen neu. Beim Guetzli-Ausstechen helfen alle fleissig mit, auch beim Bestreichen des Eigelbs auf die Mailänderli. Dann geht die erste Portion Weihnachtsguetzli in den Ofen.

Spezielles Programm am Mittwochnachmittag

Kurt Wunderlin ist im Schülerclub nicht alleine am Guetzlen mit den Kindern, auch seine Frau Therese und Roswitha Keller sind mit von der Partie und helfen den Hortkindern. «Rund einmal im Monat besuchen zwei bis drei Senig-Mitglieder an einem Mittwochnachmittag die Kinder im Schülerclub», erklärt Kurt Wunderlin. Dann wird zusammen gespielt oder ein Ausflug gemacht. «Wir waren mit den Kinder schon grillieren oder auf dem Mattenhof die Pferde anschauen», erzählt der Senior. «Das macht den Kindern, aber auch uns grossen Spass», so die drei.

Initiiert wurden die Nachmittagsaktivitäten von Schülerclub-Leiterin Ebru Hatirli. «Am Mittwochnachmittag betreuen wir bei uns jeweils 14 bis 15 Kindern. Da alle schulfrei haben, bietet sich dieser Nachmittag für ein etwas spezielleres Programm geradezu an», sagt sie. So besuchten die Schülerclub-Mitarbeitenden mit den Kindern etwa schon die Bibliothek, die Kirche, schauten einer Schneiderin über die Schultern oder liessen sich auf dem Homberg die Wasserversorgung erklären. «Besonders toll ist natürlich auch die Unterstützung durch die Senig-Mitglieder. Die Kinder freuen sich immer, wenn die Seniorinnen und Senioren bei uns zu Besuch sind», lobt Hatirli das Engagement der Senig.



Legende: Kurt Wunderlin von der Senig macht mit den «Schülerclub»-Kindern Mailänderli. Bild: Beatrice Zogg

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Rosmarie Quadranti, Schulpräsidentin, Telefon 044 910 22 22, e-mail: rosmarie.quadranti@schule-volketswil.ch